



revista  
**R**

# Las jóvenes figuras que renuevan la ficción en la nueva serie de NTV

## Cecilia Gutiérrez

Producida por Parox y escrita por Lourdes Marino y Diego Muñoz, el guionista de Baby Bandito, NTV estrena hoy con su segunda serie original desde su nacimiento en 2021.

La historia es protagonizada por seis jóvenes que deberán enfrentar diversos conflictos en un colegio para deportistas de alto rendimiento. En la ficción se tratan, además temas de salud mental, el amor, la amistad, la relación con los padres y las presiones a las que están expuestos los jóvenes.

Sus seis protagonistas serán interpretados por nuevos talentos de la actuación que, seguramente, darán que hablar.

## RENATA GONZÁLEZ SPRALJA:

Debutó en la miniserie en inglés Blackbird en 2021, protagoniza la primera serie chilena para Disney+ Llévame al cielo (Fábula, 2024) y es parte del elenco de La Ola, de Sebastián Lelio. En NTV interpreta a Gabriela Montecinos, una joven arrogante y con mucho talento para el deporte, aunque nunca se ha dedicado seriamente a nada. Ha repetido su último curso y detesta estar rodeada de "niños" que, si bien no distan de su edad, le parecen infinitamente "pernos" y poco interesantes. Su papá ve en este colegio la posibi-

**Estreno.** Hoy, a las 19.30 horas, por la pantalla de la señal y sus plataformas digitales, debuta "Hasta el final, la meta es sólo el comienzo", que tendrá como escenario el mundo del deporte competitivo.

lidad de mejorar aquello que no ha podido inculcarle a Gabriela: la disciplina. Dentro del colegio conocerá que puede cambiar y también descubrirá la arquería.

## FRANCISCO CASANOVA:

Actor de la UC y parte del Colectivo Teatro Nativo. Debutó en lo audiovisual siendo protagonista de la primera serie chilena para Disney+ Llévame al cielo. La serie de NTV será su primer trabajo en la TV chilena. En la ficción interpreta a Felipe Ramos, con gran talento

para el tenis y con un padre influyente, que pone sobre su hijo una presión insostenible para ser el mejor y para derrotar a la competencia, buscando hacerse millonario a costa de su hijo. La vida de Felipe se complica cuando se da cuenta que el tenis no es su pasión sino la natación. Sueño que, para su padre, es absolutamente incomprensible y digno de castigarse.

## CONSTANZA ROJAS:

Actriz de la UC, reconocida por su papel de Sybilla, en la serie Los 80. Además, ha

actuado para Netflix en la serie 42 días en la oscuridad y fue coach actoral del pequeño Bastián Hidalgo, que interpretó a Damián en Como la vida misma. En la ficción de NTV interpreta a Tere Palma, una joven que se prepara para la natación y que sólo vive para ganar y ser la número uno. Enigmática y reservada, tiene una tolerancia mínima a la frustración, y luchará por que las mujeres tuvieran un espacio más igualitario en el deporte.

## MÍA PAZ:

Actriz colombiana, radicada en Chile, participó en la película musical La Ola y debuta en televisión en Hasta el final. Su personaje es Valery Martínez, quien se dedica al ciclismo. En la serie, su padre fallece mientras la acompañaba en uno de sus entrenamientos, lo cual

la hace sentir culpable. Debe lidiar no sólo con las dificultades de su disciplina, sino también con el peso de este duelo y con los problemas que le trae ser discriminada por su nacionalidad en un colegio chileno y de deportistas de alto rendimiento.

## DIEGO DE VIDTS:

Actor e influencer con estudios de cine en Estados Unidos, director de la web serie Room Closet. Su cuenta tiene casi quinientos mil seguidores en Instagram, donde se dedica a los contenidos de humor. En la serie de NTV, interpreta a Kristian Rojas, quien practica el deporte de lucha grecorromana y, coincidentemente, también es influencer. Las redes le ayudan a acaparar canjes y saciar un deseo de fama que le impusa su madre, una otrora exitosa

influencer que ha "vendido" a su hijo en redes sociales desde que era pequeño. Su padre es un boxeador famoso con quien no tiene una relación cercana. Aunque se ve muy alegre, se siente muchas veces solo e inseguro, presión que se manifestará en repentinas crisis de ansiedad, llevándolo a "tentaciones" que lo alejarán del deporte. Para interpretar su personaje, el actor tuvo clases de lucha grecorromana para adentrarse en el personaje.

## DIEGO LEIVA:

Actor con estudios en la escuela de Fernando González, ha tenido presentaciones en teatro y participó también en la película musical La Ola. En la serie Hasta el final interpreta a Víctor Carmona, un joven de origen humilde y oriundo de la región de Atacama, tiene un talento natural para el skate.

Su familia ha sacrificado todo para mandarlo a Santiago y se siente menos que el resto, por lo que redobla todos sus esfuerzos en todo, con una meta muy clara: Superar todos los obstáculos para transformarse en el ídolo que siempre ha querido ser. Para interpretar su personaje, el actor tuvo clases de skate para adentrarse en el personaje.

La serie Hasta el final, que dirige la destacada profesional Katherina Harder, se emitirá de lunes a jueves a las 19:30 horas por el canal NTV.

A los jóvenes talentos se les suma un destacado elenco compuesto por Jaime Omeñaca, Amalia Kassai, Nathalia Aragonesa, Paulina Moreno, Juan Cano y Elvis Fuentes, entre otros.

NTV. El equipo de la serie que lanza la señal de Televisión Nacional. / GENTILEZA

